

D学院中学校 三年生の手紙

担任 A先生からの手紙

高橋様

突然お便りして申し訳ございません。私はD学院中学校で現在中学生を担当しているAです。バーベキューで覚先生、奥様に2度招いていただいております、もしかして覚えて下さっているかなと思います。

覚先生と初めてお会いしてから22年ほど。たくさんお世話になり、優しくしていただいたのに、まさかこんなに早く別れの時が来るとは想像すらできませんでした。

今担任しているクラスの生徒は、覚先生に1年生の時、国語を習いました。国語と私の担当教科の時間に毎回大騒ぎし、それがとても楽しくて仕方なかったのです。

覚先生に失礼ながらも「あと3年生きて下さい。」と励ましたり、大好きで大好きで仕方なかったです。昨年度、覚先生が少しお休みしたあと、朝礼でお話されたのですが、その姿を見て生徒達は悲しくてぼう然としたそうです。

今回は生徒からの希望で、全員で手紙を覚先生に書きました。(1年生の時から、覚先生にお世話になって、大変ご迷惑をかけた生徒がいますが、その生徒の分はありません。すみません。)

生徒達は漢字練習帳を見て、先生のサインを見て先生を思い出し、クラスのホームルームで先生の思い出を皆で話し、先生のことを忘れないでいきたいと思っています。つたない手紙だと思いますが、どうか受け取って下さい。

覚先生のご冥福をお祈りしております。

5月31日 A



覚先生へ

私は、覚先生がお亡くなりになられたとお聞きし、驚きがかくせませんでした。どうして覚先生が・・・という気持ちでいっぱいになりました。

あんなに明るくてみんなを元氣付けてくれたり部活にきて一緒に稽古もしてくれていたのという気持ちでした。

私はまだ覚先生を知らず国語の担当が覚先生だと知った時はどんな先生なんだろうなとワクワクした気持ちでした。

それから国語の授業の時に初めて覚先生を見た時は失礼ながら外見だけで怖そうな先生だと思ってしまいました。

ですが実際は、話してみると思ってた感じとは全く違い、明るくておもしろい先生だと知り、外見だけで区別しちゃだめだと思いました。

また、覚先生の話の話を聞いていると剣道部をつくったのが覚先生だと知り、もし覚先生がいなかったら今の自分はD学院にはいなかったと思うし、覚先生にも会うことはできなかつたのではないかなと思ひ、覚先生には感謝しています。

部活の時は、朝練や午後練にも稽古をしに覚先生が来てくれて、一緒に稽古をすることができてとてもいい時間だったと今はそう思います。

一年生の時の国語の授業では、耳なし坊一（ママ）を読んでもくれましたよね。

元の話が怖い耳なし坊一でしたが覚先生が一人で読んだ時は、みんな読んで以上怖かったです。

人物の言葉一つ一つに感情がこもっており、聞いているだけでとりはだかすごくたちました。

D祭の時は聞きにいけずガツカリしました。

一年生の時の東北大会では和代先生の代わりに一緒に来てくれてありがとうございます。

もつともつと書きたいことがありました。これで終わりにします。

本当に今までありがとうございます。



覚先生へ

私たちのクラスが入学して間もない頃の、最初の授業の時の覚先生の印象は正直怖かったです。でも実際話してみるとすごく気さくな人で、話しやすかった先生でした。

授業の時も面白くて、特に小説の文になると本気で読んで一つ一つの劇を見ているようでした。みんなから怖い話をして！とせがまれて、「耳なし芳一」の話をしてくれた時は琵琶を持つて「芳一！」と大きな声で言った時は自分がその場にいるような感じでした。そして、私が難しい級の漢検の問題を解いている時はいつもと違っていいほど優しく教えてくれて、授業の後にわざわざ意味を教えに来てくださったりする優しい先生が覚先生でした。もう一度覚先生に国語を教えてもらいたかったけど、それが叶うことができず、とても残念です。もつと怖い話も聞きたかったし、もつと覚先生とお話したかったです。覚先生は私の好きな先生の一人です。どうぞ天国で安らかに眠りください。そして、私たちのことを温かく見守ってください。今までありがとうございます。

M



高橋覚先生へ

突然のことでも驚いています。

私がこの訃報を耳にしたのは、先週のことです。登校するとクラスメイトのAさんが涙を流していました。事情を聞いたところ今回のことを知り、とてもショックを受けました。私が覚先生とお話した時間は他のクラスメイトよりも短かったのですが、先生のあたたかな声やお人柄をよく覚えていてます。国語の授業も優しく教えてくださいました。とても穏やかで楽しい時間を過ごせたと思います。

す。ですが、今回のことで驚きを隠せません。

本日、五月二十八日の聖堂朝礼で覚先生の話題が挙げられました。ホームレスの方への炊き出しを行われたときのお話、肺を患うも、復帰してから一ヶ月も満たないうちに生徒のことを思い、寒い中お芋を焼かれたというお話。どれも覚先生はイエス様のような誠実な心や深い愛を持っていらつしやつたということを示唆していました。そんな愛を与え続けていた覚先生の訃報を聞いた先生方や生徒たちを見ると、本当に愛されている方なのだと改めて実感しました。愛すると同時に、愛されている方なのですね。本当に素敵だなと思います。

病気を患つても、どんなときも、誰にでもあたたかく寛容に接してくださった覚先生はみんなの鑑でした。私たちは覚先生の姿を胸に、明日もまた頑張つていこうと思います。天国でもお元気で、私たちのことを見守つていてください。

R



覚先生へ

こんにちは。一年生のときは、ありがとうございました。

すごくうるさくて、話を聞いていなかった私は全く怒らない覚先生が先生の中で私は好き。

でも、もう覚先生がいるか、いないか、私は確かめることが出来なくなつた。

思い出語つてもいい？ 嫌と言つても語ります。覚先生は、私が一年生のときの国語の先生だったね。先生は、すごく元気で、お面白くて、お話が好きで。(得に怖い話)いつも私たちを怖がらせてたし、いつも私のことを姉の名前と言ひ間違えて私は無視してたら覚先生に怒られたし、私たちのわがままを聞いてくれて伝言ゲームをさせてくれたね。覚えてる？ 私は、この他いっぱい覚えてるよ。中一の時の楽しみは、国語だった。先生は、すごく良い思い出を私に作ってくれた。

二年生になったら授業の先生でなくなつて、かわりが減つて話せないんだ。と思つてたらずれ違つただけで話かけてきてくれて、弁論

大会にも来てくれて…、すごく嬉しかった。

でも、入院したと聞いてびっくりした。元気なのに。でも、退院したと聞いて私は学校中を探して先生にこう言ったの覚えていますか。

「二年から三年は生きてください。いや。私が成長するときまで生きてください」って。

その時は、笑顔で「ありがとう」って言ってくれて嬉しかった。

中二になったら、かかわりは減ったけど話をかけてくれて覚えてくれたんだ。って安心し、すごく嬉しい思い出を作ってくれたね。そして、うるさくて、話を聞かない私がついに三年生になったんだよ！　すごいでしょう。最上級生だよ。私の祈りを覚先生なら受け取ってくれてありがとう。一、二年生になった時は現実した^{マシ}こと、しなかったことがあったけど三年生になった現実はしなかった。朝にラインで「覚先生が亡くなった」ってのはるかさんから聞いて信じる^{マシ}ことができなかつた。でも涙がでてきた。学校でもでてきた。信じたくなかつた。職員室に行つてもいなくなつた。信じない^{マシ}と^{マシ}って思つた。

もう一回、もう一回でいいから私たちのわがままを聞いて。聞いてよ。聞いてほしい。いいよって言って。言ってよ。わがままだけどもた授業を受けたい。でも、むりだよね。むり^{マシ}って分かつてる。だからさ。天国であの笑顔をして授業をして。約束して。

今、私は手紙を書いている。初めて書いた。何てかればいいか分からない。こんなことで手紙は書きたくなかつた。

覚先生^{マシ}との思い出を語つてると涙がでてくる。私の中ではすごく好きな先生だつた。今も好きな先生です。

伝言ゲーム楽しかった。

授業すごく楽しかった。私たちのことを思つてテストをしてくれたり、ノー勉の人がいたら見直し時間をくれたね。

覚先生のハンコすごく似てたよ。

本当におつかれさまでした。そして、今までありがとうございました。そして、これからもよろしくね。

最後に、私は美咲ではなくAです。美咲は姉の名前です。



覚先生へ

こんにちは、覚先生と出会ったのは私達が一年生の時ですね。

覚先生の第一印象は少し怖いなって思っていました。話していくうちにとっても面白くて優しくしてきてきな先生だなんて思いました。国語の時間にゲームをしたり、「ノートのまとめ方キレイだね」って言われたことを絶対に忘れません。覚先生と私のお父さんが仲良かったみたいでいつもお父さんについていじられたときはびっくりしたけど嬉しかったです。

夏休み後の弁論の時や初めて受けた漢検。初めてづくしの私に優しく教えてくれて心強かったです。覚先生のおかげで漢検五級合格することができました。

覚先生と学んだ一年はとても早いもので私達は二年生に進級しました。その時クラス一同が「今年の国語も覚先生がいいね」と話しており。でもその思いは叶えられませんでした。それでも私達は「来年、来年はきつと覚先生だよ！」と願がっていました。二年生の後半担任の先生から「覚先生がこの頃調子悪い」って聞いてとても心配でした。でも職員室から出て来た覚先生にあいさつをしたら元気にあいさつを返してくれて、私のクラスの生徒が「あと三年生きてね」って言ったとき、ニコニコ笑顔だった覚先生が二十一日に亡くなったと聞いてとても悲しかったです。また覚先生の授業を受けたかったです。もう一度覚先生の元気な顔が見たかったです。二年生の時の弁論大会のとき、覚先生が来てくれてとても嬉しかったです。

もう覚先生に会えないのが本当に辛いし、悲しいです。最後に、「ありがとうございました」って伝えたかったです。このまま泣いてばかりしていると覚先生に心配かけるので私も前に進みたいと思います。

一年生の時授業がうるさくて迷惑ばかりかけてすみませんでした。でも覚先生の教え子になれて本当に良かったです。覚先生との思い出は絶対に忘れません。天国からどうか私達のことを見守っていてください。

そして最後に言わせてください。

「今までありがとうございました。覚先生大好きだよ。」



覚先生へ

こんにちは。お久しぶりです。一年生の時は、大変お世話になりました。先生のおかげで、楽しく国語を学べました。私達の話聞いてくれたり、一緒に過ごせた時間を一生忘れません。

はじめ、先生の体調が良くないと聞いた時も、元氣だった先生がそんなはずがないと信じられませんでした。いつも笑顔で仕事をがんばっている先生を見て勇気もらいました。

先生がこんなに早く、いなくなるとは思いませんでした。

「あつう年は生きてね。」

その言葉を聞いて、笑っていた、先生の姿が忘れられません。

先生の怖い話が聞きたいです。

いつも背中を押してくれる先生に会いたいです。

先生とまたお話しをしたいです。

先生のような立派な大人になれるように、天国でも見守っていてください。

今まで本当にありがとうございました。

大好きです。



覚先生へ

私は、もう中学三年生になり、国語の勉強を頑張っているところです。覚先生にこれまでの感謝の気持ちを伝えたい、覚先生と思い出を振り返りたいという思いでこの手紙を書きました。

中一の頃、初めて覚先生に出会った時、正直厳しい先生なのかなと思いました。でも全然違いました。優しく、おもしろくて、いつも笑顔で、そんな覚先生が教えてくださる国語の授業が私は大好きで、いつも楽しみにしていました。いつも皆を笑わせてくれましたね。親しみやすくフレンドリーな覚先生は、皆の人気者で、皆、「来年の国語も覚先生に教えてもらいたくない」「覚先生が担任になったら楽しそう！」と言っていたんですよ。漢検が近くなると、覚先生は、まるで自分の事のように熱心に応援してくださいました。ドリルに書いてくださった「これからも実力をつけていってくださいね！」というコメントと覚先生の顔にそっくりなハンコを見ると覚先生の生徒思いなところが伝わってきました。五級、四級、三級とスムーズにうかることができたのは、覚先生のおかげです。

二年生になると、国語の先生が変わり、覚先生と会う機会が少なくなってしまうましたね。でも、弁論大会に来てくださった時、会った時に話しかけてくださった時、私たちの事をちゃんと覚えていてくれたんだ、私たちの事を思っていてくれたんだとうれしくなりました。それから、覚先生が病気にかかられたと知り、とても心配になりました。早く治ってほしいと願っていました。

先日、覚先生が亡くなられたと聞いた時は、突然のことで最初は信じられませんでした。今年も弁論大会に来てほしかった、もつと話したかった、覚先生の授業をもつとうけたかった、もう一度会いたかった……。色々な思いがあふれてきて悲しかったです。覚先生との思い出がよみがえってきてなんだかつかない気持ちになりました。とても辛いです、覚先生はずっと私の心の中に生き続けていると思います、これからも頑張っていきたいです。私は、今生徒会に入っていて大変なことも多いけれど、天国から覚先生が見守ってくださいると信じて、色々な壁を乗り越えていきたいです。覚先生と過ごした時間は、私にとってかけがえのない大切なものになりました。覚先生の事は絶対に忘れません。覚先生、今まで本当にありがとうございます。天国でも元気でいてください。



覚先生へ

こんにちは、お久しぶりですね。先生は今どおしてマミいらつしやいますか？ 私は毎日元気に学校へ通っています。最近では美術部に二人も中学生で入り部活も賑やかになりとても楽しい日々を送っています。

先生と初めて会ったのは、一年生で始めての国語の授業の時にクラスみんなの名前を確認して、Yちゃんや私、Sちゃんなどの名前が珍しいと言う所から初まったマミ事を今でも覚えています。

先生と最初に学んだのは「話し方はどうか」をしました。その時、先生が時間を計りながら、天気予報士と野球の解説者などの言葉をスラスラ読んでいて凄いなと思ったりしました。私はその時国語が苦手でした。小学校の時も理解するのに苦手で大変だったこともありました。しかし先生の丁寧な説明により、少しずつ解る様になったことがあります。それによりだんだん国語が楽しく思えて来たことについてとても嬉しいですし、感謝がたえませんマミ。

先生とは一年生の時に濃い時間を過ごしました。二年生になってから、廊下などですれ違ったりするようになりました。先生に会うと、いつもニコニコしながら対応して下さいました。今でもあの笑顔を思い出します。今回、先生が亡くなったことについてはマミ悲しみでいっぱいです。

先生のご冥福をお祈りします。



覚先生へ

「後、三年は生きろよ」って言ったじゃん。先生いなくなっちゃうの早いから涙がたくさん出てきたよ。S(自分の名前)は、勉強とか嫌いだ

し、授業中の態度でかいと思うけど、先生笑ってくれて、いつもうれしかった。「授業中は部活のためのエネルギーチャージをするんだ」とか言つて、基本寝てたけど、起きた直後に「眠け覚ましには音読が一番!」とか先生言い出しちゃつて、あくびしながら、がんばつて音読したこと、絶対忘れないよ。後さ、漢検合格したときに一緒に喜んでくれたんだよね…。?笑 S、一人で盛り上がつちやつたけど、合格できたのは教えてくれた先生のおかげ! だから、まずは「ありがとう」だったよね。ごめんなさい。二年生も三年生も国語は先生に教えてもらいたかった。だけど、願いはかなわず。笑 今の国語の先生ちよつとキツイ! こんなこと言ったら先生怒るだろうから、Sは言い訳を考えておくね。先生ならわかるだろうけど、S頭が弱いからさ。勉強ががんばらないとなんだよね。中間もあるし。だけど、嫌いなんだよ。勉強が…。笑

こんなこと言つてたら、また先生に天国から怒られちゃうから…。がんばるわ!笑 お手紙、何を書いたら良いかわかんなかった…。今度お空に向かつて話しかけるから許してね。皆より短かくてごめんね。これからもSのこと見守つていてね。たまには怒つてもいいからね。S、良い子になれるようにがんばるね。

先生のこと大好きだよ!